
「開進一中で２ヶ月過ごして」今年度転入教職員から

生徒たちにそして保護者の皆様、地域の皆様 あっという間の２ヶ月でした。充実

に助けていただいて無事２ヶ月を過ごすことが 過ぎくらいの毎日で、２学年の生徒と

できました。ありがとうございます。 の思い出がいっぱいです。

運動会練習でがんばる生徒たちをみて、開進 生徒にとって、英語の担当が変わり

、 。一中の一員として力を発揮したいと 慣れるのに大変な中 がんばってくれています

気持ちを新たにしました。 これからも楽しみながら学校生活を送ってく

ご指導よろしくお願いいたします。 ださい。開進一中のみんなならもっともっと成

長していけると思います。副校長 矢島 加都美

教諭 藤田 めぐみ 英語)（

区内の学校でも、校庭に生物の教材

があふれている学校は少ないと思い １年５組副担です 「明るく積極的にけじめ。

ます。また、職員室には鳥の鳴き声 をつけて、すべてのことに本気で取り組むクラ

が聞こえ、さわやかな朝を毎日を迎 ス」をめざし、５組の生徒と共に成長していき

えられています。 たいと思います。

どうぞよろしくお願いいたします。 授業は１年生と３年生の女子の保

健体育を担当しています。様々な競主任教諭 朝岡 貞雄 理科（ ）

技に挑戦していきます。

１年間よろしくお願いします。

（ ）中野区から転任してきました。石川県能登の 教諭 橋本 和加子 保体

出身で、関西弁擬きを話すのが得意です。

開一中は緑に囲まれたとても静かな場所にあ

り、毎日気持ちよく過ごしております。 春日町にある練馬区立練馬東中学校から転任

授業に向かう際に通る空中廊下か してまいりました。

ら外を眺めるのがマイブ－ムです。 生まれも育ちも練馬区で、母校である思い出

どうぞよろしくお願いいたします。 深き開進第一中学校に勤務できるこ

とを何よりも嬉しく、日々過ごして主任教諭 荒木 良重 英語（ ）

おります。

頑張りますので、よろしくお願い

ビルの谷間の学校に長く努めて 申し上げます。

事務主任 古崎 有紀子きましたので、久々の昔ながら

の学校という環境を楽しんでい

ます。

まだまだ慣れませんが、よろしくお願いいた 『食』という字は「人を良くす

します。 る」と書きます 『食（給食 』を。 ）

とおして、良い人間関係を築い主任教諭 宮野 保幸 数学（ ）

ていきましょう。

栄養士 中島 麗子

前任校は伊豆諸島にある式根島。中

学校の全校生徒が 人だったあの頃10
ホ－ムペ－ジをリニュ－アルしました今では懐かしく感じられます。

転任してからの２ヶ月間は、ただただ生徒の 開進一中のホ－ムペ－ジは、新鮮・旬をモッ

人数の多さに圧倒されていましたが、子供たち ト－に、日々タイムリ－な情報を紹介できるよ

の笑顔が毎日の活力になっています。 う努めております。

ご縁があって、開進第一中学校の生徒に出会 ぜひ、ご覧いただきご意見をお寄せください。

えたことを嬉しく思っています。 さらに充実していきたいと思っております。

よろしくお願いいたします。 ご協力よろしくお願いいたします。

教諭 赤星 佳高（国語




